

Cuba et le PAM réaffirment leur volonté de renforcer leurs relations



Marta Aurora Granda a remis à David Beasley ses lettres de créances en tant qu'ambassadrice de Cuba auprès du PAM.

La Havane, 22 mai, (RHC)- La nouvelle représentante permanente de Cuba auprès du Programme alimentaire mondial (PAM), Mirta Aurora Granda, et le directeur exécutif du PAM, David Beasley, ont ratifié à Rome la volonté de continuer à renforcer les relations bilatérales établies en 1963.

Le ministère cubain des Affaires étrangères a qualifié les liens entre le PAM et Cuba d'excellents et fructueux, dans un rapport publié sur son site officiel, Cubaminrex, à propos d'une réunion privée que Mirta Aurora Granda et David Beasley ont tenue vendredi dans la capitale italienne.

A cette occasion l'ambassadrice cubaine a présenté ses lettres de créance au directeur exécutif du PAM.

Mirta Aurora Granda a mis en avant le soutien du Programme de l'Alimentation Mondiale aux efforts nationaux dans la lutte contre le Covid-19, en particulier le travail du bureau de représentation du PAM à La Havane dans la gestion des dons d'équipements pour préserver la réfrigération des vaccins, ainsi que

pour augmenter les ressources nécessaires en cas d'urgence.

Elle a également fait état de la récente approbation par l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire de la loi sur la souveraineté alimentaire et la sécurité alimentaire et nutritionnelle. Cette loi vise à encourager la production agricole et à réduire la dépendance à l'égard des importations afin de garantir le droit de la population à une alimentation saine et adéquate.

La diplomate cubaine a d'autre part salué la réponse du PAM à une note du secrétaire général des Nations Unies concernant la nécessité de mettre fin au blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à Cuba depuis plus de 60 ans.

Elle a souligné que l'intensification de cette politique hostile dans des conditions de pandémie a eu un impact négatif sur le développement des systèmes alimentaires dans le pays.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/288528-cuba-et-le-pam-reaffirment-leur-volonte-de-renforcer-leurs-relations>



Radio Habana Cuba